

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 3. Dezember 2024
Kantonsratspräsident Zehnder Ferdinand

P 307 Postulat Bucher Philipp und Mit. über eine zukunftsähnige Stahlindustrie in Emmen / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Das Postulat P 307 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 113 zu 0 Stimmen zu. Das Postulat P 307, die Anfrage A 304 von Elin Elmiger über die aktuelle Situation der Firma Swiss Steel in Emmenbrücke sowie das Postulat P 306 von Marcel Budmiger über die Unterstützung des Industriestandortes Emmen werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 304](#) zu finden. Die Abstimmung zum Postulat P 307 ist wie folgt ausgegangen: In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die Erheblicherklärung der teilweisen Erheblicherklärung mit 101 zu 8 Stimmen vor. In der definitiven Abstimmung erklärt der Rat das Postulat mit 103 zu 7 Stimmen erheblich.